



AMBASSADE DE FRANCE AU GABON ET À SAO TOME ET-PRINCIPE

FESTIVAL JAZZ ET MUSIQUE CLASSIQUE

DU 5 AU 7 OCTOBRE 2023

Liberté
Créativité
Diversité

INSTITUT FRANÇAIS

Frederic Gassita and Friends
JEUDI 5 À 19H

Dan Bass et invités
VENDREDI 6 À 19H

Les Grandes Voix Lyriques d'Afrique
SAMEDI 7 À 19H

• Elisabeth Moussous, David Levi
• Florent Mbia et Christian MOUNGOUNGOU de l'Opéra de Paris

INSTITUT FRANÇAIS DU GABON - IFG

PASS FESTIVAL 10.000 FCFA POUR 3 CONCERTS

HOMICIDE

En fait de disparition (L'Union du week-end), il s'agirait d'un assassinat. Lucien Boutimba, dont les proches étaient sans nouvelles depuis près d'une semaine, aurait été tué par ses compagnons de pêche à Makongonio, selon l'aveu du plus jeune des deux. Son corps demeure cependant introuvable.

Page 7

DIPLOMATIE

Tête-à-tête avec le président Denis Sassou Nguesso – avec cette volonté commune en faveur d'une dynamique nouvelle dans les échanges entre Brazzaville et Libreville – et instants de recueillement au mausolée Edith Lucie Bongo ont marqué la visite hier au Congo du général Brice Clotaire Oligui Nguema.

Page 4

CTRI : CONCERTATION ET ACTION

LE 30 août, les Gabonais se réveillaient à l'annonce d'une prise de pouvoir par les FDS, au nom du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) avec à sa tête le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema. Une réaction à des résultats électoraux "tronqués" et à une gouvernance décriée. Samedi, le porte-parole de la présidence de la République, Max Olivier Obame Ndong, a dressé le bilan de ce premier mois d'une conduite des affaires de l'Etat fondée sur la concertation et l'action.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Quand il y a une révolution, ce n'est pas tout qu'on jette à la poubelle. Il y a aussi des choses positives à préserver...

Il en est ainsi de la célébration cette année au même mois de l'année de la 10^e édition d'Octobre rose. Occasion d'organiser à l'attention des femmes le dépistage des cancers du sein et du col de l'utérus. Pour sauver des vies...

Cette décision de faire la part des choses entre ce qui

est positif et ce qui ne l'est pas satisfait la raison. Tout comme la majorité de nos compatriotes conscients de l'intérêt de ce sujet préoccupant l'ensemble de la communauté internationale. Point n'est besoin ici de rappeler l'importance que représente pour nos mamans, épouses, sœurs, "bonamies" et filles de ce sujet de santé publique. Le CTRI dont la principale mission est de restaurer nos valeurs, en maintenant l'organisation et la commémoration de cet événement puis en l'étendant à l'arrière-pays, a fait preuve de grande lucidité. C'est la preuve tangible qu'il attache lui aussi un intérêt à cette manifestation. Là où d'autres, portés à faire table rase

du passé, auraient bien voulu qu'on n'accordât point d'intérêt au sujet. Tout simplement parce qu'initiatives du régime déchu. Mais, la sagesse a prévalu sur la rancune aveugle. La santé de nos compatriotes étant au-dessus de nos opinions partisans. Le maintien et le renforcement de cette 10^e édition est à mettre donc à l'actif du changement exprimé par les nouvelles autorités. Aux acteurs du moment d'en comprendre et d'en saisir les enjeux pour s'ouvrir encore davantage à toutes les couches sociales de notre pays...

Puisse donc cette campagne qui s'est ouverte dimanche connaître un meilleur et grand succès quoi.

...MAKAYA